



## ご挨拶

世界の多数の地域で表面化している地政学的なリスクとともに、中国経済の構造的な懸念材料が払拭されておらず、国際経済の先行き不透明感の要因になっています。一方、我が国の経済は、今年度4月の消費税増税の国内消費への影響は結果として少なく、金融政策、円安動向とともに、今後の法人税減税などの政策によるデフレ脱却が期待されています。一方、蓄積されてきたノウハウや科学技術をより広く活用し、高齢化・構造変化する日本で、新たな事業を生みだし、それらへの取り組みで日本経済の裾野を広げようとする試みもおこなわれており、我々、技術者も無関心ではられません。このような認識のもと、当社は、シール、機能樹脂、環境関連の各事業を通じて、お客さまと真摯に向き合い、社会に貢献する製品・技術開発を強化しております。

今回の掲載内容は、差別的機能の追求に焦点を当て、技術面では、複合化シール、当社独自の製膜技術を応用した放射線遮蔽と、ふっ素樹脂の表面処理技術に特化して設立したアドバンスト フロン テクノロジーズ社の技術について紹介しました。また、それら技術に関連する新製品を紹介しております。本誌が当社の技術、製品をご理解いただき、活用される一助となれば幸いです。

今後とも当社の理念である「THE VALQUA WAY」のもと、製品開発を通じた社会の発展への貢献に努めてまいります。当社製品の相変らぬご愛顧をお願い申し上げます。

常務執行役員 CTO (最高技術責任者) 黒田 博之